

Todas o la mayoría de las dificultades que han conducido a la situación actual tienen su origen en estos hechos. Nos encontrábamos los comunistas y los militantes revolucionarios y aun muchos reformistas honrados y sinceros en la disyuntiva de aceptar ese estado de cosas y permitir que la CTM degenerase en una nueva CROM, o resistir a tales tendencias y luchar por una CTM consecuente con su programa y con las aspiraciones del proletariado nacional.

Lo ocurrido en el IV Consejo no fue sino la crisis de esta situación, creada desde hace mucho. El Buró Político acordó oportunamente luchar porque ninguno de los delegados abandonara el Consejo y ésta fue la posición tomada por los comunistas en las asambleas de delegaciones de izquierda, pero las arbitrariedades cometidas fueron tan escandalosas que los delegados de las organizaciones más fuertes se negaron a seguir concurriendo a las asambleas y arrastraron a la mayoría.

Ya con esta situación el Buró Político considera que el documento firmado y publicado por las 23 delegaciones que han desconocido los acuerdos ilegales del Consejo, representa en realidad la oposición y la protesta contra la política errónea de los compañeros Lombardo Toledano y Fidel Velázquez y que en consecuencia ese documento debe ser mantenido y respaldado.

Y considera también el Buró Político que los camaradas Juan Gutiérrez, Miguel A. Velasco y Pedro A. Morales representan la legalidad de la CTM y su programa revolucionario, y por lo mismo deben ser respaldados con su carácter de miembros del Comité Nacional unánimemente electos en el Congreso en que se constituyó la CTM.

A la vez consideramos que tanto las organizaciones como los Secretarios mencionados deben insistir en que son miembros de la CTM y continuar exigiendo que se restaure la unidad de ésta.